



DAVID VELÁSQUEZ

Diputados de la comisión de Educación rechazaron propuesta del FES

Los diputados de la comisión de Educación Stephan Schubert (P. Republicano) y Marcía Raphael (RN) criticaron el avance del proyecto de ley que crea el FES, el cual busca reemplazar al Crédito con Aval del Estado (CAE). Según ambos legisladores, la propuesta del gobierno no resuelve problemas estructurales del financiamiento de la educación superior, sino que introduce nuevas compilaciones que pueden afectar tanto a estudiantes como a las instituciones. Schubert señaló que "el financiamiento de la educación superior es un sistema colapsado, mal diseñado y que debe ser modificado. Ahora bien, aceptar cualquier propuesta con la sola finalidad de cambiarlo, no corresponde. El FES no soluciona los problemas actuales, en cambio, abre nuevos escenarios injustos para estudiantes".